



12 Pièces

300 m²

Réf. 3_V110005135

Prix NC

Cavalaire-sur-Mer

Maison à vendre (83240)

**résidences
immobilier**

Agence Agnes Malecki

résidences immobilier

Cavalaire Vue Mer spectaculaire pour cette grande Propriété familiale d'environ 300m2, rare opportunité sur le marché immobilier. Avec ses 7 chambres en suite réparties sur 2 niveaux, elle offre un espace généreux pour accueillir une grande famille ou des invités. Les espaces partagés, comprenant une cuisine et un séjour/salon à chaque étage, offrent une flexibilité d'utilisation et une intimité pour les convives. L'un des points forts de cette propriété sont les vues mer à couper le souffle depuis chaque pièce. Cela crée une atmosphère de sérénité et de tranquillité, permettant aux occupants ...

Cavalaire Spectacular sea view for this large family property of approximately 300m2, rare opportunity on the real estate market. With its 7 en-suite bedrooms spread over 2 levels, it offers generous space to accommodate a large family or guests. Shared spaces, including a kitchen and living room/lounge on each floor, offer flexibility of use and privacy for guests. One of the highlights of this property are the breathtaking sea views from every room. This creates an atmosphere of serenity and tranquility, allowing occupants to fully enjoy the surrounding coastal landscape. This Beautiful ...

AGENCE AGNES MALECKI REAL ESTATE

136 rue du Port, - 83240 CAVALAIRE-SUR-MER

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





Agence Annes Malecki



Agence Annes Malecki

www.residences-immobilier.com



Agence Annes Malecki



Agence Annes Malecki